Sujet: [INTERNET] NON au projet des QUATRE VENTS

De: Franck Motte <franck.f.motte@gmail.com>

Date: 25/11/2021 12:35

Pour: pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Cromac le 24 Novembre

A l'attention de Monsieur le Commissaire Enquêteur et son équipe

Objet: Projet Eolen les Quatre Vents

Monsieur,

J'ai attentivement étudié le dossier d'enquête publique relatif au projet éolien en référence

J'ai épousé il y a 25 ans le Limousin en épousant une jeune fille originaire de cette belle région de la Basse Marche, et la famille de mon épouse est dans le pays depuis environ 200 ans.

Ce Limousin est devenu ma région de coeur. J'aime m'y promener à toute saison, et nous avons repris la gestion de la ferme familiale.

Je suis absolument effondré par la perspective de ce projet, car notre région n'est pas une région de vent, pour preuve la nécéssité d'implanter des monstres de 180m de haut pour trouver du vent.

Ce coin de France est un pays d'eau et non de vent. Il est encore temps de réagir, c'est pourquoi je vous implore d'émettre un avis défavorable.

La carte présentée dans le dossier omet certains projets en cours depuis d'instruction ? Est-ce volontaire ?

En clair au vu du nombre de projets en cours, de l'absurdité de mettre des éoliens aussi importantes à juste 545m de proximité du hameau de Balledent...

Au vu des risques d'encerclement ressenti par le dit hameau je vous implore de surseoir à ce projet.

Merci de prendre en compte cet avis, car dans de nombreux cas lors des enquêtes publiques les avis des populations avoisinantes ne sont pas repris

Très sincèrement

Franck Motte
Exploitant agricole à Cromac